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Divulgação

Justiça suspende reajuste na 
tarifa de vale-transporte

Página 2

A Justiça suspendeu o aumento na tarifa de vale-transporte em Guarujá, que estava mais cara que a
passagem comum. Decisão atende mandado de segurança da CDL, que contestou o decreto municipal.

Guarda Civil de Guarujá celebra 25 anosGuarda Civil de Guarujá celebra 25 anos
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Micros

A decisão da Justiça 
de suspender o aumen-
to da tarifa de vale-trans-
porte em Guarujá repre-
senta mais do que uma 
questão econômica: é 
um marco de como a 
sociedade, quando uni-
da e mobilizada, con-
segue ecoar sua voz e 
preservar seus direitos. 

A vitória obtida pela 
Câmara de Dirigentes 
Lojistas (CDL) em nome 
dos empresários e tra-
balhadores locais é um 
exemplo claro da im-
portância do engaja-
mento e da mobilização 
coletiva na busca por 
justiça e respeito aos 

princípios da igualdade.
A decisão de elevar 

em 20% a tarifa para 
quem utiliza o vale-trans-
porte penalizava, sobre-
tudo, o setor produtivo 
e, em última análise, os 
próprios trabalhado-
res. Afinal, mesmo que 
o desconto no salá-
rio dos trabalhadores 
para o vale-transpor-
te permanecesse o 
mesmo, o custo final 
desse aumento recairia 
diretamente sobre os 
empregadores, que já 
enfrentam desafios fi-
nanceiros significativos.

Ao contestar o de-
creto, a CDL demons-

trou que é possível 
questionar e exigir res-
postas das autoridades 
de maneira organizada 
e com base na legisla-
ção. Essa vitória também 
reflete o poder do diá-
logo entre os diferentes 
setores da sociedade. 

Em tempos de pres-
sões financeiras e trans-
formações no transporte 
público, é essencial que 
a sociedade permaneça 
vigilante e que os cida-
dãos compreendam 
que seus direitos não 
são inatingíveis. Espe-
cialmente quando age 
o poder de uma socie-
dade ativa e consciente.

A força da sociedade na 
defesa dos seus direitos

Charge da semana

A icônica coluna “Homem do 
Tempo”, que há décadas con-

ta os dias do governo em 
exercício, fará uma pausa. 
Criada no início dos anos 
1980, essa coluna se 
tornou conhecida por 
seus comentários afiados 

e bem-humorados, estam-
pando a capa com uma 
contagem de dias que re-
fletia a avaliação dos tem-

pos políticos: positiva com 

contagem ascendente, nega-
tiva em contagem regressiva.
O personagem “Homem do 
Tempo” já fez história no 
Estância, surgindo especial-
mente em momentos deli-
cados da cidade e trazendo 
uma voz crítica às ações 
do Executivo e Legislativo. 
Com colaborações de ser-
vidores, empresários e po-
líticos, a coluna virou uma 
tradição ao tecer críticas e 

cornetadas que capturavam 
a atenção tanto do público 
quanto das autoridades, sem-
pre com o toque de ironia.
Agora, com a transição de 
governo, a coluna entra em 
uma trégua. Agradecemos 
aos leitores pela companhia e 
pelas contribuições ao longo 
dos anos. Mas fique tranquilo: 
em tempos de tempesta-
des, o “Homem do Tempo” 
sempre retorna! Até breve!

Da Redação

A Justiça suspendeu 
nesta quar ta-feira (6) o 
decreto que estabelecia 
uma tarifa de R$ 6,00 para 
usuários de vale-transporte 
no transporte coletivo de 
Guarujá. A decisão atende 
ao pedido da Câmara de 
Dirigentes Lojistas (CDL) 
do município, que entrou 
com um mandado de se-
gurança coletivo contra 
o aumento de 20% de-
terminado pela Prefeitura 
no início de novembro.

O juiz Cândido Alexan-
dre Munhóz Pérez, da Vara 
da Fazenda Pública de Gua-
rujá, concedeu uma liminar 

que obriga a suspensão do 
reajuste diferenciado para o 
vale-transporte. “Determino 
à autoridade impetrada que 
se abstenha de aplicar, aos 
associados da impetrante, 
até nova determinação, a 
majoração de tarifa institu-
ída para o vale-transpor-
te, com base no Decreto 
Municipal n. 16.347/24.”

De acordo com o ma-
gistrado, a Lei Federal 7.418 
de 1985, que instituiu o 
vale-transporte, exige que 
o benefício seja vendido ao 
mesmo valor da tarifa vigen-
te para o público em geral.

No entanto, o decreto 
municipal estabelecia a 
tarifa de R$ 5,00 apenas 

para pagamentos em di-
nheiro ou com o cartão 
de transporte comum, en-
quanto os usuários de vale-
transporte enfrentavam o 
valor majorado de R$ 6,00.

A presidente da CDL, 
Sandra Salvador, celebrou a 
decisão judicial, ressaltando 
a necessidade de defender 
os direitos dos empresários 
locais que arcam com o 
custo do vale-transporte. 
“Essa tarifa diferenciada era 
injusta e não fazia sentido. 
Lutamos por justiça, e a res-
posta foi positiva”, afirmou.

A Prefeitura e a opera-
dora City Transporte Urbano 
Intermodal haviam esclare-
cido anteriormente que o 

valor para usuários comuns 
permanece em R$ 5,00 e 
que o aumento do vale-
transporte não impacta di-
retamente os trabalhadores, 
pois o desconto salarial re-
ferente ao benefício é fixo. 

Contudo, o juiz desta-
cou que decisões seme-
lhantes já ocorreram em 
outras cidades, como em 
Ribeirão Preto, onde um 
decreto similar foi revogado 
após intervenção judicial. 
Com a liminar, a tarifa para 
todos os usuários volta a ser 
R$ 5,00 até que haja uma 
decisão final sobre o caso.

Em nota, a Prefeitura de 
Guarujá informa que não foi 
notificada, até o momento.

Liminar suspende aumento na tarifa
de vale-transporte em Guarujá

A tradição do “Homem do Tempo” dá uma pausa

Minutos

As contas do prefeito Vál-
ter Suman seriam votadas 
na sessão ordinária do le-
gislativo, desta semana, a 
34ª. do ano. Mas foi adia-
da para a próxima sessão, 
terça feira (12). Além do 
atraso habitual, de cerca 
de 2h horas, lembrando 
que as sessões são re-
gimentalmente marcadas 
para serem iniciadas as 
15h, das terças-feiras, a 
sessão durou 16 minutos.

Eleição
Calma! O processo elei-
toral municipal já acabou. 
O que inicia agora é o 
processo eleitoral para 
a escolha dos conse-
lheiros da GuarujáPrev. 
A autarquia, responsável 
pela previdência social 
dos servidores públicos 
municipais de Guarujá, re-
alizará processo eleitoral 

de escolha dos novos in-
tegrantes do Conselho de 
Administração e do Con-
selho Fiscal, para o qua-
driênio de 2025 a 2029, 
cujos mandatos serão 
de 1º de junho de 2025 
a 31 de maio de 2029. 

CEDOM
No próximo dia 17 de 
novembro, o Cedom 
de Guarujá realizará uma 
Confraternização Co-
memorativa aos 1000 
dias da entidade, com 
a presença de sócios, 
apoiadores, amigos e 
seguidores. Os lugares 
para essa Comemoração 
são limitados, portanto, 
faça já sua reserva no 
valor de R$15,00 por 
pessoa (PIX para Reserva: 
cedomguaruja@gmail.
com). A verba arrecada-
da custeará a compra de 
um bolo e espumantes. 
O almoço será no Espaço 
Cultural do Restaurante 
AL MARE, que fica na Rua 
Atílio Gelsomini n°210, 
Jardim Helena Maria, com 
início às 13h. No buffet: 
massas, carnes, saladas 
e frutos do mar (bebi-
da não incluída). Valor 
do buffet: R$60,00 por 
pessoa (a ser pago no 
Restaurante AL MARE).
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Na Plastipel você encontra mais de 20.000
itens em uma loja ampla e bem localizada

Av. Ademar de Barros, 1995
Guarujá - (13) 99207-1343
Curta nossas redes sociais

VEM PRA PLASTIPEL

R$ 39,99 POR PESSOA

De Guarujá

O vice-prefeito elei-
to de Guarujá, Toninho 
Salgado (Solidarieda-
de), visitou o Sindicato 
dos Servidores Públicos 
Municipais (Sindserv) 
na última quar ta-feira 
(6) para iniciar um diá-
logo com a categoria. 
Ele foi recebido por 
Zoel Siqueira, presiden-
te do Sindserv e por 
diretores da entidade.

Na oportunidade, o 
grupo discutiu as prin-
cipais demandas dos 
trabalhadores da prefei-
tura. Toninho Salgado é 
integrante da comissão 
de transição de governo 
e estava acompanhado 
do assessor, o advoga-

do Fernando Monte e 
do Cel. Marco Aurélio 
Pinho, que também inte-
gra a comissão de tran-
sição do prefeito eleito 
Farid Madi (Podemos).

Durante a reunião, 
Salgado reafirmou seu 
compromisso com os 
servidores, destacan-
do que sua experiência 
como vereador, onde 
sempre defendeu a 
categoria, lhe propor-
cionou conhecimento 
sobre as questões que 
afetam o funcionalismo. 

Segundo Zoel, a con-
versa foi produtiva, e 
a expectativa é que a 
nova administração, li-
derada pelo prefeito 
eleito, possa atender a 
diversas reivindicações 

dos 6 mil servidores e 3 
mil aposentados a par-
tir de janeiro de 2025.

“Acreditamos que 
muitas pendências serão 
resolvidas da melhor ma-
neira possível”, disse o 
presidente do sindicato.

PROMOÇÕES
HORIZONTAIS

Entre as pautas discu-
tidas está o descongela-
mento das promoções 
horizontais, suspensas 
pelo decreto municipal 
13.909-2020, que in-
terrompeu a contagem 
do tempo para promo-
ções com base em lei 
complementar federal. 

Embora o advogado 
do sindicato, Fernando 
Fordellone, tenha conse-

Guarujá aguarda a li-
beração de recursos ex-
traorçamentários dos go-
vernos estadual e federal 
para financiar 70 projetos 
de infraestrutura urbana, 
com investimentos pre-
vistos de R$ 1,2 bilhão. 

A Secretaria de Pla-
ne jamento (Sep lan) 
elaborou os estudos e 

propostas, que incluem 
pavimentação, drena-
gem e contenção de 
encostas em diversos 
bairros, como Morrinhos, 
Jardim Boa Esperança, 
Guaiúba e Vila Zilda.

A secretária Polliana 
Iamonti destaca que a ci-
dade realizou mais de 30 
mil ofícios para assegurar 

o apoio financeiro e sanar 
problemas antigos, como 
o prolongamento da Ave-
nida Dom Pedro I, estima-
do em R$ 150 milhões. 

Desde 2017, Guarujá 
já investiu mais de R$ 
670 milhões em convê-
nios, com metade dos 
recursos destinados a 
obras de drenagem.

Vice-prefeito eleito discute pautas
dos servidores com Sindserv

Diretoria do Sindserv Guarujá recebeu o vice-prefeito eleito, 
Toninho Salgado, para debater demandas dos servidores

guido uma vitória judicial 
revertendo os efeitos 
do decreto, a prefeitura 
ainda não tomou provi-

dências. Zoel também 
incentivou os servidores 
a fortalecerem o sindi-
cato e participarem das 

atividades da entidade, 
garantindo que as de-
mandas continuem em 
evidência na nova gestão.

70 projetos de infraestrutura
aguardam investimentos

Termina no dia 20 de 
dezembro, o prazo para 
os contribuintes de Gua-
rujá aderirem ao Programa 
de Recuperação Fiscal (Re-
fis), oferecido pela Prefei-
tura O desconto é de até 
45% sobre multas e juros 
para quem quiser garantir 
a oportunidade de não ter 
o nome incluído na lista de 
negativados dos serviços 

de proteção ao crédito.
O Refis concede a 

oportunidade de paga-
mento das dívidas em 
até 12 meses. Nas demais 
hipóteses, é possível fa-
zer parcelamento, com 
juros, em até 36 vezes, e 
abrange somente débitos 
de natureza tributária e 
não tributária, cujo fato 
gerador tenha ocorrido 

até 31 de dezembro 
de 2022, ajuizados ou 
a ajuizar, com exigibili-
dade suspensa ou não.

Para evitar a negativa-
ção, o contribuinte poderá 
fazer todo o processo de 
adesão on-line ao Refis, no 
site www.guaruja.sp.gov.
br , em ‘Serviços On-line’. 
O atendimento presen-
cial também é possível.

Adesão ao Refis Guarujá
segue até 31 de dezembro

Divulgação
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EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA
ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

O Presidente do GRÊMIO RECREATIVO DON DOMÊNICO 
DOS FUNCIONÁRIOS DO HOSPITAL SANTO AMARO – 
CNPJ nº 08.223.591/0001-78, no uso de sua competência, 
com base no que dispõe o artigo 28 inciso II, do presente 
Estatuto Social, CONVOCA a todos os Associados para a 
Assembleia Geral Extraordinária presencial, designada 
para o dia 14 de Novembro de 2024, às 14h00 horas em 
primeira convocação, e trinta minutos após com qualquer 
número de associados, na sede administrativa da ASBG, lo-
calizada na Rua Washington, 276 - Vila Maia/Guarujá (SP), 
a fim de deliberarem sobre a seguinte “Ordem do Dia”:
1) Retificação do Artigo 2º do presente Estatuto Social, 
onde por lapso, consta na descrição do endereço: Rua 
Raul Ricardo de Barros, 276 - Vila Maia – Guarujá/SP 
– CEP: 11410-120, sendo o correto:  Rua Washington, 
276 – Pitangueiras – Guarujá/SP – CEP: 11410-150, com 
rerratificação de todas as demais disposições estatutáriais 
aprovadas em Assembleia geral extraordinária do dia 03 
de outubro de 2022;
2) Substituição da 2ª Secretária da Diretoria Executiva, 
conforme Artigo 19º, letra e, do presente Estatuto Social;
3) Proposta de aquisição de terreno em cumprimento do 
Artigo 5º, inciso IV e VI, e em conformidade com o Artigo 
49º, do presente Estatuto Social, e;
4) Prestação e Aprovação de Contas – Exercício de 2023, 
conforme Artigo 16º do presente Estatuto Social.

Guarujá, 08 de novembro de 2024.

José Diógenes da Silva
Presidente

SIGA-NOS
TAMBÉM
PELO

FACEBOOK!

EstanciaDeGuaruja0800 0123 000

Alô Comunidade!
Caso queira reportar
algo sobre nossas 
operações, entre

em contato:

Beatriz Biancato é advogada tributarista em 
Guarujá, com ênfase em Tributação Municipal, 
Autora pela Editora Dialética e Idealizadora

do Projeto gratuito “Tributário Sem Mistério”, 
cujo acesso pode ser feito através de

www.tributariosemmisterio.com.br

Dívidas com o governo: saiba como 
evitar problemas no seu CPF

Muitas pessoas não sa-
bem, mas o CPF pode ter 
restrições não só por dívidas 
comuns, mas também por 
tributos não pagos, como 
impostos municipais, es-
taduais ou federais. Isso 
pode acontecer quando o 
contribuinte deixa de pagar 
algum tributo, e a dívida 
é registrada na chamada 
“dívida ativa”.

Você já ouviu falar da 
certidão negativa de débitos, 
não é? Esse documento ser-
ve para garantir que não há 
pendências financeiras com 
o governo, e é exigido quan-
do você vai fazer negócios, 
como vender um imóvel ou 
pegar um empréstimo. Se 
você descobrir que tem al-
guma pendência, isso pode 
atrapalhar seus planos.

Por isso, é importante 
fazer uma verificação preven-
tiva no seu CPF. Caso haja 
algum débito não pago, ele 
pode ser inscrito na dívida 
ativa, o que significa que 
o governo começa a co-
brar com mais rigor. Nesse 
caso, a certidão que você 
precisa será “positiva”, ou 
seja, mostrará que você tem 

uma pendência financeira.
Quando o débito vai para 

a dívida ativa, pode resultar 
em um processo de Execu-
ção Fiscal, que pode até levar 
à penhora de bens, como di-
nheiro em conta ou imóveis. 
Além disso, se o débito não 
for pago em até 60 dias, seu 
nome pode ser incluído no 
Cadin (Cadastro Informativo 
de Créditos não quitados), 
o que prejudica sua reputa-
ção e dificulta novos negó-
cios com órgãos públicos.

Em Guarujá, não temos 
um “Cadin Municipal”, 
mas você pode consultar 
se há débitos registrados 
no seu CPF diretamen-
te no site da Prefeitura. 
Débitos com o Estado ou 
com o Governo Federal 
também podem ser verifi-
cados nos sites específicos.

Se encontrar alguma res-
trição, as opções são: pagar 
a dívida, parcelá-la ou, caso 
considere que a cobrança é 
indevida, procurar ajuda ju-
rídica com um profissional 
da sua escolha e confiança. 

Fique atento(a) ao seu 
Direito, mas também aos 
seus deveres! 

Da Redação

A Guarda Civil Muni-
cipal (GCM) de Guarujá 
celebra 25 anos nesta 
sexta-feira (8) com uma 
cerimônia de entrega de 
láureas de mérito pessoal 
a 45 guardas municipais 
que se destacaram em 
suas atividades. A sole-
nidade, promovida pela 
Secretaria de Defesa e 
Convivência Social (Se-
decon), será realizada 
às 18h30 no Auditório 
da Igreja Universal, no 
bair ro Santo Antônio.

Além de celebrar o 
serviço e dedicação dos 
agentes, o evento reflete 
os avanços da GCM ao 
longo dos anos. “É impor-
tante reconhecer o esfor-
ço destes profissionais que 

A Polícia Militar reali-
zou uma simulação de 
assalto a um carro-forte 
na Avenida Thiago Fer-
reira, em Guarujá, na ma-
drugada de quarta-feira 
(6). A ação, coordenada 
pelo 21° Batalhão de 
Polícia Militar do Interior, 
contou com explosões 

controladas, tiros com 
munições de festim e a 
participação de cerca 
de 150 profissionais, 
incluindo equipes do 
Corpo de Bombeiros, 
Defesa Civil e da empresa 
de transporte de valores.

Trechos da avenida 
foram interditados a par-

A partir do dia 19 
de novembro estarão 
abertas as inscrições 
para o processo de 
seleção de Residên-
cia Médica/2025, do 
Hospital Santo Amaro 
(HSA), de Guarujá. As 
vagas ofer tadas são 
para Clínica Médica, 
Anestesiologia, Cirur-
gia Geral, Ginecologia/
Obstetrícia, Oftalmolo-
gia, Ortopedia e Trau-
matologia, tanto para 
Residência Médica, 
quanto para Treineiros.

As provas serão 
aplicadas na cidade de 
Guarujá/SP e as inscri-
ções serão feitas exclu-
sivamente via internet, 
no período de 19 de 
novembro de 2024 a 
05 de janeiro de 2025. 
O Processo de Seleção 
será realizado em fase 
única: Prova Objetiva.

Pa r a  a c e s s a r  o 
edital completo: ht-
t p s : / / s i s . c o n s e s p .
c o m . b r / s i t e / i n d e x .
php?pg=concursos/
in fo&codigo=4513

HSA abre inscrições 
para Residência

Médica e Treineiros

PM realiza simulação de ação crítica
tir das 20h, com ins-
truções e treinamentos 
oferecidos aos partici-
pantes antes do início 
da operação. População 
acompanhou a ação 
e aprovou a iniciativa.

“Guarujá vem tendo 
uma escalada de violên-
cia e nós, moradores e 
comerciantes, temos a 
impressão da impunida-
de ao crime e da inefici-
ência das forças policiais. 
O que vimos hoje mostra 
não apenas o preparo 
da nossa polícia, como 
a força dessa instituição. 
Que seja revertido para 

o bem da cidade”, dis-
se um comerciante que 
acompanhou a ação e 
preferiu não se identificar.

O exerc íc io teve 
como objetivo aprimo-
rar a resposta das forças 
de segurança em situ-
ações de alta comple-
xidade. Os bombeiros, 
além de combater in-
cêndios simulados, es-
tavam preparados para 
desativar explosivos, 
enquanto o Grupo de 
Ações Táticas Especiais 
(Gate) focou nas estra-
tégias de cerco e cap-
tura dos “criminosos”. 

Guarda Municipal celebra 25 anos 
com solenidade de homenagens

Em comemoração aos 25 anos da GCM, 45 agentes serão 
homenageados por suas contribuições à segurança local

se dedicam diariamente à 
segurança da população”, 
destacou a secretária Va-
léria Amorim Queiroz. 

Entre os homenage-
ados estão guardas das 
diretorias de Força-Tarefa, 
ROMU, Patrulha Maria da 
Penha, Grupamento de 
Defesa Ambiental e ou-
tras divisões que atuam 
pela proteção de Guarujá.

Desde sua criação, 

em 1999, a corporação 
expandiu para um efetivo 
de 377 GCMs, dos quais 
108 foram integrados 
na gestão atual. A Guar-
da Municipal também se 
destaca pela inaugura-
ção do Centro de Apoio 
Social, que oferece su-
por te mental, social e 
espiritual aos agentes.

Outra iniciativa impor-
tante é o novo Complexo 

de Segurança, em fase 
final de construção, que 
incluirá novas instalações 
para diversas divisões, 
além de áreas de capaci-
tação e apoio social. “Este 
complexo representa um 
marco para a Guarda e é 
fruto de anos de investi-
mentos em infraestrutura, 
capacitação e segurança”, 
afirmou o comandan-
te Luiz Carlos Mariano.

Divulgação
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A lapidação do espírito
Muito se fala que es-

tamos vivendo neste 
século o início de um 
novo mundo, chamado 
“Mundo de Regenera-
ção”. Todas as dou-
trinas místicas, espí-
ritas e espiritualistas 
em geral são unânimes 
em admitir isso. Por 
outro lado, chega ao 
fim o que é considera-
do o atual “Mundo de 
Provas e Expiações”.

No livro bíblico de 
Eclesiastes, 2:4-1, há 
uma máxima: “A felici-
dade não é deste mun-
do. Com efeito, nem a 
riqueza, nem o poder, 
nem mesmo a florida ju-
ventude são condições 
essenciais à felicidade”.

Joanna de Ângelis 
nos ensina que “provas 
e expiações são neces-
sidades elaboradas por 
nós próprios, a fim de 
repararmos as faltas 
cometidas, encontran-
do na dor, que se deve 
superar, os recursos 
valiosos para a nossa 
libertação das graves e 
inditosas atribulações 
que nos tiram a paz de 
consciência”.

Através do esforço 
próprio, das lutas e do 
“sacrifício”, o ser huma-
no vai lapidando a sua 
personalidade, desen-
volvendo a sua inteli-
gência e iluminando-se 
espiritualmente.

Esse processo é com-
provado até pela natu-
reza. Se observarmos 
uma pedra dentro de um 
rio quando este ainda 
está em sua nascen-
te, veremos que ela é 
áspera e pontiaguda. 
Ao olhar para a mes-
ma pedra na foz do rio, 
percebemos que ela 
está arredondada e lisa.

Tudo isso acontece 
porque, ao rolar pelas 
águas e pelo leito do rio 
por anos a fio, sua aspe-
reza foi sendo eliminada, 
lapidando-se e perdendo 
seu formato disforme.

Assim é a vida: ela vai 
lapidando as aspere-
zas da pedra bruta que 
somos nós, de encar-
nação em encarnação.

Por outro lado, não 
devemos crer que todo 
“sofrimento” pelo qual 
passamos neste mundo 
esteja necessariamen-

te ligado ao passado, 
como se afirma, às ve-
zes. As provas são situ-
ações que nos servem 
de aprendizado ou tes-
tam nossa capacidade.

Sem as provas (desa-
fios), não alcançaríamos 
o pleno desenvolvimento 
de nossas potencialida-
des nem teríamos mere-
cimento para usufruir os 
benefícios da perfeição 
a ser alcançada.

E a Expiação, o que 
vem a ser?

Expiar, segundo a 
definição comum e di-
cionarizada, significa 
sofrer em função de 
alguma coisa. Para Chi-
co Xavier, “Neste mun-
do, seja quem for, cada 
qual tem a sua parte de 
trabalho e de miséria, 
seu quinhão de sofri-
mento e desengano”.

São “sofrimentos” fí-
sicos e morais, conse-
quentes dos desequi-
líbrios ocasionados no 
passado a si próprio.

Ainda temos em nos-
so currículo espiritual 
certas atividades que 
poderiam ser chamadas 
de “missão”. Ou seja, 
compromissos que assu-
mimos ao encarnar, e as 
oportunidades que sur-
gem na vida nos permi-
tem cumprir tudo aquilo 
que nos está reservado.

A missão tem muito a 
ver com Ética, Moral e 
Trabalho. A Ética são os 
princípios do bem que 
superam o tempo e as 
sociedades. A Moral é o 
exercício desses princí-
pios. Simplificando, Éti-
ca é teoria – obrigação 
de saber; Moral é prática 
– obrigação de fazer.

Lembremo-nos sem-
pre: Deus, em sua so-
berana justiça, nos le-
gou o trabalho como 
instrumento de aper-
feiçoamento, ao qual 
todos “fatalmente” es-
tamos predestinados. 
Assim, nossa missão 
está em tudo o que fa-
zemos, desde que seja 
para o bem, seja algo 
grande ou pequeno.

É importante seguir o 
que Chico disse sobre 
tudo isso: “O que penso 
ser mais importante é 
poder sair desta vida me-
lhor do que no momento 
em que nela entrei”.

A Prefeitura de Guarujá 
promove nesta sexta-feira 
(8) a segunda oficina vol-
tada à criação do Plano 
Municipal de Arborização 
Urbana, com o objetivo 
de aprimorar a cobertura 
arbórea da cidade e ele-
var a qualidade de vida. 
O evento, aberto à socie-
dade civil, será realizado 
das 9h às 11h na Asso-
ciação dos Engenheiros 
e Arquitetos de Guarujá, 
localizada na Rua Quintino 
Bocaiúva, 521, no Centro.

Assim como na pri-
meira edição, realizada 
em 14 de outubro, a 
Secretaria Municipal de 
Meio Ambiente e Segu-
rança Climática (Semam) 
irá apresentar as diretrizes 
do plano, buscando ouvir 
sugestões dos participan-
tes. A Sociedade Brasileira 

No dia 9 de novem-
bro, a Unaerp Guarujá 
será palco do 2º Fórum 
de Práticas Integrativas 
Complementares (PNPICs), 
que ocorrerá das 8h às 
14h, na Universidade. O 
evento reunirá estudan-
tes e profissionais dos 
cursos da universidade e 
o público em geral, com 
foco no tema “As Práticas 
das PICS na Prática: Saú-

de, Ciência e Educação”. 
O 2º fórum PNPICs visa 

explorar a aplicação das 
Práticas Integrativas e Com-
plementares na saúde e 
seu impacto na formação 
acadêmica e na prática 
profissional. Contará com 
a presença de renoma-
dos especialistas, que 
promoverão discussões, 
mesa-redonda, painéis e 
workshops com ênfase 

em técnicas como Medici-
na Tradicional Chinesa, Au-
riculoterapia e Massotera-
pia, proporcionando uma 
vivência prática das PNPICs.

O evento é aber-
to a todos os interes-
sados ,  que deverão 
fazer inscrição gratuita 
prévia pelo link https://
tinyurl.com/2forumPICs. 
As vagas são limitadas. 

Está sendo organizada 

ainda uma campanha de 
arrecadação de materiais 
de artesanato que serão 
destinados às entidades 
“Mulheres que Ajudam 
Mulheres” e para a “Po-
liclínica e Comunidade 
Terapêutica de Monte 
Cabrão”. Podem ser do-
ados itens como teci-
dos, linhas, tintas, entre 
outros, a serem entre-
gues no dia do evento.

Semam promove oficina para criação do
‘Plano Municipal de Arborização Urbana’

Unaerp promove 2º Fórum de Práticas 
Integrativas Complementares (PNPICs)

Engenheiros e Arquitetos visitam obra
do Aeroporto Metropolitano de Guarujá

Membros da Asso-
ciação dos Engenheiros 
e Arquitetos de Guarujá 
visitaram, na última sexta-
feira (1º), uma das mais 
importantes obras que 
estão em andamento na 
Cidade: o futuro Aero-
porto Metropolitano de 
Guarujá. Os profissionais 
foram recebidos pelo 
secretário adjunto da Se-
cretaria de Infraestrutura 
e Obras (Seinfra), Luiz 
Tamayose e uma equipe 
técnica da pasta. O obje-
tivo da visita foi conhecer 
um pouco mais sobre 
as intervenções que es-
tão sendo realizadas, 
segundo o presidente da 
entidade, Arthur Ferreira.

de Arborização Urbana 
(SBAU) também integra 
o processo, oferecen-
do supor te técnico e 
promovendo o diálogo 
com a municipalidade.

Guarujá já conta com 
um diagnóstico inicial de 
sua floresta urbana, com-
plementado por um in-
ventário arbóreo que teve 

início em 2022. Atualmen-
te, cerca de 16 mil árvores 
foram catalogadas no apli-
cativo ArBio, desenvolvi-
do pelo Instituto de Pes-
quisas Tecnológicas (IPT/
SP), facilitando a gestão 
e preservação ambiental.

Para fortalecer o de-
senvolvimento do plano, 
o município tem promo-

vido trocas com outras 
cidades e especialistas. 
Em setembro, ocorreram 
oficinas com participação 
da SBAU, da Universi-
dade Federal de Mato 
Grosso do Sul (UFMS) 
e outros convidados. 
Além disso, secretarias 
municipais como a de 
Defesa e Convivência So-
cial, Infraestrutura e Obras 
e Educação colaboram 
ativamente no projeto.

A meta da adminis-
tração é criar um plano 
abrangente e sustentável, 
impulsionado pela partici-
pação da sociedade civil. 
A proposta visa expandir 
a arborização urbana e 
garantir a sua manutenção, 
promovendo assim bene-
fícios ambientais e melho-
rias na qualidade de vida 
dos cidadãos de Guarujá.

Comissão técnica foi conhecer intervenções em execução

Divulgação

Agenda acontece nesta
sexta-feira (8), das 9 às 11 horas

Hygor Abreu
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Da Redação

O final de semana em 
Guarujá será marcado pela 
diversidade espor tiva, 
com uma série de eventos 
que vão do radical flybo-
ard à tradicional corrida 
de rua. A programação 
começa na sexta-feira 
(8), das 10h às 13h, com 
uma apresentação de fly-
board no Cantão do Tor-
tuga, na Praia da Enseada. 

Utilizando a força da 
água gerada por um jet ski, 
a modalidade promete 

impressionar ao erguer 
atletas a até 10 metros de 
altura, e poderá integrar 
futuramente as atrações 
permanentes da cidade.

No sábado (9), o des-
taque fica por conta da 
XXV Copa Integração de 
Jiu-Jitsu, que ocorre das 
8h às 17h no Ginásio 
Marivaldo Fernandes, o 
Guaibê, em Santo Antô-
nio. O torneio reunirá mais 
de 100 competidores, in-
cluindo atletas dos Centros 
de Integração de Guarujá 
e convidados de cidades 

como Santos e Curitiba. 
A entrada é solidária, 

com a doação de 1kg de 
alimento para o Fundo 
Social de Solidariedade.

Ainda no sábado e es-
tendendo-se até domin-
go, o Torneio de Beach 
Tennis toma conta da Praia 
da Enseada, próximo à Rua 
Bolívia. As competições 
começam às 9h, com ca-
tegorias mistas no primeiro 
dia e disputas masculinas 
e femininas no domingo. 
Interessados podem en-
trar em contato com o 

organizador Fausto Silva 
para garantir sua inscrição.

Encerrando o final de 
semana, a Corrida dos For-
tes acontece no domingo 
(10), com largada marcada 
para as 7h na Fortaleza da 
Barra Grande e chegada 
no Forte dos Andradas. 
Com mais de mil corre-
dores inscritos, incluindo 
militares do Exército e da 
Marinha, o evento já tem 
inscrições encerradas, 
mas promete animar a 
cidade com sua atmosfera 
de união e superação.

O mês de novembro 
em Guarujá será dedica-
do à promoção da Igual-
dade Racial, com uma 
programação especial 
que valoriza a cultura e 
a história afro-brasileira, 
promovendo a conscien-
tização e o debate sobre 
o combate ao racismo. 
A iniciativa contará com 
atividades diversificadas 
até o dia 26, em celebra-
ção ao Dia Nacional da 
Consciência Negra.

A programação muni-
cipal iniciou nesta quinta-
feira (7) com a palestra 
“Conhecendo a Comuni-
dade Negra”, realizada na 
Associação de Capoeira 
Grupo Senzala, e ao lon-
go do mês, várias escolas 
municipais e espaços 
culturais da cidade re-
ceberão palestras, pod-
casts e oficinas voltadas 
para a conscientização 
antirracista e a história 
afrodescendente.

No dia 20 de novem-
bro, um evento especial 
será realizado no Monu-
mento Zumbi dos Pal-

Guarujá celebra o esporte com
final de semana repleto de eventos

Mês da Igualdade Racial 

Programação especial celebra 
igualdade com ação e cultura

Guarujá promove ações culturais e educativas no mês da
Consciência Negra, com palestras, eventos culturais e a Marcha
da Igualdade Racial, valorizando a história e a luta antirracista

Neste domingo (10), 
às 15 horas, a Praça das 
Bandeiras, na Praia de 
Pitangueiras, em Guaru-
já, se tornará um pon-
to de encontro para 
quem acredita no poder 
transformador da gen-
tileza. A ação celebra 
o Dia Mundial da Gen-
tileza, que ocorre em 
13 de novembro, com 
o objetivo de espalhar 
sentimentos positivos e 
promover o bem-estar.

Coo rdenando  a 
ação, Samantha Valdívia 
ressalta a importância 
de gestos que inspiram 
e aquecem. “Precisa-
mos observar o ou-
tro. Muitas vezes, um 
pequeno ato positivo 
pode ser o impulso 
que alguém precisa 
para encontrar mais oti-
mismo na vida”, afirma. 

No evento, serão 
distribuídos corações 
amarelos com mensa-
gens encorajadoras, um 
convite para que to-
dos, mesmo em meio 
à rotina, lembrem-se da 

força de um olhar gentil 
ou uma palavra amiga.

Inspirado pelo pro-
jeto global “Doe Senti-
mentos Positivos”, ativo 
desde 2014, o evento 
em Guarujá faz parte 
de um movimento maior 
que já soma adeptos 
em 57 cidades no Brasil 
e em países como Ca-
nadá, Portugal e Chile. 

Pa ra  Rodr igo de 
Aquino, embaixador do 
projeto, essas ações são 
poderosas lembranças 
do impacto que pe-
quenas gentilezas po-
dem ter. “Em um mundo 
cheio de desafios, essa 
iniciativa é um antídoto 
que traz afeto e faz uma 
grande diferença no 
dia a dia das pessoas.”

Neste domingo, mo-
radores e visitantes terão 
a chance de transformar 
simples encontros em 
momentos memoráveis, 
compartilhando a ideia 
de que um gesto posi-
tivo pode inspirar muitos 
outros e tornar o mundo 
mais amável e acolhedor.

Dia da Gentileza na
Praia de Pitangueiras

Guarujá recebe quatro eventos 
esportivos de sexta a domingo

Hygor Abreu

mares, na Praça Horácio 
Lafer, com apresentações 
de capoeira e celebra-
ções de religiões de ma-
trizes africanas.

Haverá, ainda, uma 
palestra sobre Zumbi 
dos Palmares, ícone da 
resistência negra no Bra-
sil. Em seguida, ocorrerá 
a Marcha Metropolita-
na da Igualdade Racial, 
que reunirá a comuni-
dade em uma caminha-

da pela valorização da 
igualdade e justiça social.

Carlos Eugênio, gestor 
de programa da Sedhuci, 
ressalta a impor tância 
do evento. “A Consci-
ência Negra representa 
o despertar de direitos 
e deveres iguais para 
todos. Queremos que a 
sociedade compreenda 
que a igualdade é um 
direito de todos”, afirma.

A programação tam-

bém inclui debates para 
docentes e estudantes nas 
escolas, sobre a história 
da África e a contribuição 
africana para a formação 
da identidade brasileira. 

Encerrando o mês, o 
evento “Cultura da Ca-
poeira” será realizado na 
Academia Herança de 
Palmares, celebrando essa 
prática cultural ancestral e 
seu legado na resistência e 
expressão afro-brasileira.

Hygor Abreu
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 por mês leem o Estância digital e a 
sua marca não está aqui. O Estância 

é bom para o seu hotel, o seu 
restaurante, a sua pousada, o

seu comércio. Anuncie conosco!

10 MIL
PESSOAS

www.instagram.com/infectos.vacinas

Da Redação

Nesta sexta-feira (8), 
às 20 horas, o Teatro Pro-
cópio Ferreira em Guarujá 
será o palco de uma noite 
especial: 52 alunos das 
turmas de violão e violino 
do projeto ‘Cultura para 
Todos’ farão sua apresen-
tação de encerramento 
e receberão certificados 
pela conclusão do curso. 

Aberto ao público e 
com entrada gratuita, o 
evento promete encantar 
familiares, amigos e apre-

ciadores da cultura local.
O espetáculo contará 

também com performan-
ces de piano, guitarra, 
baixo e teclado, apresen-
tadas por 15 bolsistas da 
Casa da Música e Cia, um 
polo parceiro do projeto, 
que contribui para enri-
quecer a formação cul-
tural dos jovens talentos. 

A primeira noite de 
apresentações do pro-
jeto aconteceu no do-
mingo passado, com a 
certificação de 48 alu-
nos de piano e coral.

CULTURA
PARA TODOS

O projeto ‘Cultura para 
Todos’, desenvolvido 
pela Secretaria Municipal 
de Cultura (Secult), já 
beneficia mais de 500 jo-
vens, oferecendo forma-
ções em violão, percus-
são, piano, teatro e mais. 

Segundo Ana Barre-
to, coordenadora do 
projeto, “o Cultura para 
Todos vai além de um 
curso; é uma platafor-
ma de transformação 
que revela talentos e 

‘Cultura para Todos’

Formandos brilham em
apresentação no Municipal

Nesta sexta-feira, 
o Teatro Procópio 

Ferreira recebe 
apresentação dos 
alunos do projeto 

‘Cultura para 
Todos’, que terão 
sua cerimônia de 

certificação em 
violão e violino. 

Victor da Mota Cardoso,
de 16 anos, aluno da turma

de violões da escola Música e Cia

for talece a comunida-
de cultural de Guarujá.”

“A MÚSICA SE
TORNOU PARTE

DA MINHA VIDA”
A noite promete ser 

uma celebração da mú-
sica e do empenho dos 
alunos, que, com o apoio 
do projeto, encontram 
na arte um caminho de 
inclusão e desenvolvi-
mento pessoal. Um dos 
alunos que está prestes 
a se apresentar, Victor 
da Mota Cardoso, de 16 
anos, aluno da turma de 
violões da escola Música 
e Cia, compartilhou o 
quanto a música se tor-
nou parte de sua vida.

“Eu comecei nas aulas 
de violão e, mesmo en-
contrando dificuldades 
no início, o professor 
Márcio Lino soube ex-
plicar de forma clara e 
didática. Isso me ajudou 
a entender e me apai-
xonar mais pela música, 
que sempre fez parte da 
minha vida. Hoje, o violão 
é a forma de expressar 
meus sentimentos, seja 
em poemas ou criando 
novas melodias”, contou.

O aluno também res-
saltou a importância da 

música em sua formação. 
“Vários gêneros musicais, 
como rock e bossa nova, 
moldaram quem eu sou. 
Participar do ‘Cultura para 
Todos’ me ajudou a for-
talecer minha identida-
de e a seguir em frente 
com mais confiança”. 

Ele ainda destacou 

que a apresentação gra-
tuita é uma oportunida-
de de compartilhar sua 
evolução e a de seus 
colegas com o público: 
“A música é algo muito 
importante para todos, 
e a chance de mostrar 
o que aprendemos vai 
ser algo muito especial.”

Arquivo pessoal

Hygor Abreu
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A proposta vai
cortar dinheiro
da educação?

Não. “A PEC não é 
um corte na Educação, 
porque hoje os recursos 
definidos para a área 
são com base nos 25% 
estabelecidos na Cons-
tituição Federal”, explica 
o secretário-executivo 
da Educação, Vinícius 
Neiva. Ele ressalta que o 
governo paulista tem au-
mentado os investimen-
tos em Educação. Entre 
2023 e 2024, houve um 
acréscimo de quase R$ 3 
bilhões, o que representa 
um salto de 8%. “É impor-
tante tranquilizar a popu-
lação de que o orçamen-
to da Educação continua 
sendo robusto, fazendo 

face às nossas necessida-
des e não será prejudica-
da pela PEC”, completa 
o secretário-executivo.

A PEC vai cortar
verba de alguma

área da Educação?
Não. O secretário-

executivo da Educação, 
Vinícius Neiva, reforça 
que a PEC não terá im-
pacto no orçamento da 
alimentação dos alunos, 
nos investimentos feitos 
em infraestrutura e equi-
pamentos e nem nos 
salários dos professores. 
“A medida não irá reduzir 
recursos do custeio e 
investimentos das esco-
las estaduais vinculadas 
à Secretaria da Educa-
ção (Seduc-SP)”, afirma.

Da Redação
O governo de São 

Paulo anunciou um inves-
timento adicional de R$ 
2 bilhões no programa 
Creditur SP, que apoia 
o crédito para o setor 
de turismo. O paco-
te de medidas inclui 
a criação da Acade-
mia do Turismo SP, com 
100 mil vagas para cur-
sos gratuitos até 2026.

A Academia v isa 
capacitar profissionais 

nas áreas de hospitali-
dade, eventos e ges-
tão. Inicialmente, 22 mil 
vagas já estão abertas.

Entre os novos pro-
gramas estão o Turismo 
Ferroviário, que planeja 
ampliar 23 circuitos e 
integrar outros modais, 
e o Turismo Náutico, 
com investimento de 
R$ 50 milhões para criar 
estruturas e fomentar o 
turismo litorâneo e fluvial. 

O programa de Turis-

mo Náutico foi anuncia-
do para a implantação 
de 60 estruturas náuticas 
até 2033, sendo 21 até 
2026, elevando a eco-
nomia do turismo náutico 
de R$ 6,3 bilhões para R$ 
21 bilhões no período.

Na iniciativa estão 
previstos projetos para 
a promoção de destinos 
no litoral e regiões fluviais 
de São Paulo, incluin-
do crédito para investi-
mentos em reformas de 

portos e criação de dis-
tritos turísticos náuticos.

Esse programa inclui 
o lançamento de dois 
guias digitais: um com 
99 pontos de mergulho 
e outro sobre lazer na 
Hidrovia Tietê-Paraná.

Essas ações integram-
se à estratégia estadual 
para movimentar cerca 
de R$ 300 bilhões no se-
tor turístico em 2024, ge-
rando aproximadamen-
te 46,5 mil empregos.

PEC da Saúde: entenda os cinco pontos da 
proposta de desvincular receita da Educação

O programa Qualifi-
ca SP, em parceria com 
Google Cloud e a Fun-
dação de Apoio à Tec-
nologia (Fat), abriu 3,5 
mil vagas para um curso 
gratuito de inteligência 
artificial (IA). Com 50 ho-
ras de conteúdo, o curso 
é totalmente on-line e 
oferece formação em IA 
generativa, abordando 
desde conceitos básicos 

até questões de respon-
sabilidade na tecnologia. 
As inscrições devem ser 
feitas pelo site www.
qualificasp.sp.gov.br, e 
estão disponíveis para 
residentes de São Paulo 
maiores de 18 anos. 
Após a inscrição, os can-
didatos passarão por tes-
tes classificatórios, com 
as aulas previstas para ini-
ciar em 4 de dezembro.

Inscrições abertas 
para curso gratuito 

de I.A. do Google

Governo de São Paulo investe R$ 2 
bilhões para impulsionar turismo 

Da Redação

A Proposta de Emenda 
Constitucional (PEC) do 
Governo de São Paulo que 
propõe flexibilizar o repas-
se de até 5% da receita 
estadual da Educação para 
a Saúde começou a ser 
discutida nesta terça-feira 
(05) pela Assembleia Le-
gislativa do Estado (Alesp).

A Constituição Esta-
dual determina que pelo 
menos 30% do orçamen-
to seja destinado à Edu-
cação, percentual que 
excede 5% o determi-
nado por lei federal. A 
medida vai permitir que 
esse excedente possa ser 
direcionado para investi-
mentos na Saúde quan-
do houver necessidade.

Os 5 pontos da PEC

Por que flexibilizar
o uso desses

5% excedentes?
Estudos apontam uma 

tendência persistente de 
expansão dos gastos pú-
blicos com a Saúde no 
Estado, o que pode ser 
explicado em razão do 
aumento da expectativa 
de vida da população e 
dos avanços tecnológi-
cos, com a incorporação 
de novos tratamentos e 
medicamentos, inclusive 
aqueles de custo elevado 
no âmbito do Sistema 

Único de Saúde (SUS). 
“Com essa medida é pos-
sível fortalecer o sistema 
de saúde, permitindo 
uma cober tura ampla, 
com menos filas e trata-
mentos eficazes. O enve-
lhecimento da população 
aumenta a pressão para 
um investimento maior 
que entregue um serviço 
de qualidade”, ressaltou 
o secretário de Estado 
da Saúde, Eleuses Paiva.

As alterações na pi-
râmide demográfica, o 
crescimento da expecta-

tiva de vida e da prevalên-
cia de doenças crônicas 
e comorbidades, além do 
aumento do diagnóstico 
de câncer, demandam um 
serviço básico para aten-
der às necessidades dos 
idosos, como infraestrutu-
ra para hospitais de longa 
permanência, clínicas es-
pecializadas e programas 
de cuidados geriátricos.

A Educação
vai sofrer com

cortes de vagas?
Não. Nos ú l t imos 

anos, houve uma dimi-
nuição gradativa do nú-
mero de procura por 
matrículas de crianças. 
Em janeiro de 2015, cer-
ca de 3,8 milhões de 
alunos se matricularam 
na rede estadual. Em 
janeiro de 2024, foram 
3,3 milhões, uma dimi-
nuição de quase 15% 
dos matriculados. “Hoje, 
as famílias são menores e 
isso reflete no número de 
matrículas”, afirma Neiva.

Como ficam as
Etecs,  Fatecs

e universidades
estaduais?

A PEC da Saúde não 
impactará o orçamento 
do Centro Paula Sou-
za para Etecs e Fatecs 
ou das universidades 
estaduais. A nova lei 
não permite redução 
de recursos do custeio 
de investimentos da Fun-
ção Educação, como 
escolas estaduais vin-
culadas à Secretaria da 
Educação (Seduc-SP) e 
o orçamento do Centro 
Paula Souza para Etecs, 
Fatecs ou universidades 
estaduais. “Não haverá 
impacto no orçamento 
da Secretaria da Edu-
cação”, afirma Neiva.

Objetivo é destinar mais recursos para a Saúde quando necessário

Pablo Jacob/Governo de SP



Os médicos Waldyr Tamburus, Marcelo Gaspar
e suas esposas, Diane Tamburus e Jô Gaspar
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APM Guarujá comemora 
o Dia do Médico e é 

prestigiada pela Nissei

Os médicos Firmino Almeida
e Gelza Almeida 

O médico Carlos Eduardo Pereira
e sua esposa Francisnete Pereira   

Os médicos Adonai Manzella
e Lauro Marubayashi  

O conceituado médico Paulo Kaol Soejima
e sua esposa Teresa Soejima

O presidente da Associação Paulista de Medicina 
Guarujá, Edemilson Cavalheiro e o gerente 
distrital, Daniel Burda (Farmácias Nissei)

A médica eleita 
vereadora de Guarujá, 

Adriana Machado

Família Cavalheiro: Dilma, Edemilson, Daniela e Leandro 
Cavalheiro. Em comemoração ao Dia do Médico, 18

de outubro, a Associação Paulista de Medicina Guarujá, 
homenageou os profissionais da nossa cidade, no Chopp

Halle Restaurante. Momento de confraternização e 
reconhecimento pelo trabalho exemplar na área da saúde   
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EternizandoEternizando
emoçõesemoções

Dia do Servidor Público de Guarujá é 
comemorado na Escola de Samba Amazonense

(013) 3354-3130
(013) 99761-8349

Av. dos Caiçaras, 1697
Jardim Las Palmas - Guarujá/SP

www.marmorariaguaruja.com.brTels.: 3227.5770 - 99711.5545

 (13) 3382-1040         (13) 99745.1520
Av. Mal. Deodoro da Fonseca, 1520 - Centro, Guarujá

O presidente do 
Sindicato dos 
Funcionários
Públicos da 
Prefeitura 
Municipal do 
Guarujá,
Zoel Siqueira 
e sua esposa 
Elaine Siqueira 

O presidente 
da Escola 
de Samba 

Amazonense, 
Leonardo 

Teixeira
dos Santos e 
Zoel Siqueira 

Zoel Siqueira e o vice-prefeito
eleito de Guarujá, Toninho Salgado 

As musas da bateria da
Amazonense, Andréa Freire, Priscila

Dias e o passista Dênis de Jesus Zoel Siqueira e Lucas Siqueira Jane Didea e o advogado Rodrigo Barbosa 

A jornalista 
Marina 

Cavalcante 
Bárbara 
Siqueira
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